
Impressão Informal da Ata do Conselho Deliberativo da COPPE

ATA No. 010  DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO
DELIBERATIVO DA COPPE/UFRJ, REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO 
DE 2001.

Presentes

Membros da Diretoria
Segen F. Estefen, Eugenius Kaszkurewicz, Luiz Pinguelli Rosa, Angela
Uller, Marilita Braga.

Representantes do Corpo Docente
Fernando Luiz Bastian, Ney Roitman, Amaranto Lopes Pereira, Fernando
Alves Rochinha, Rômulo Dante Orrico Filho, Alessandra Magrini.

Representantes dos Programas
Liu Hsu, Luis Felipe M. Moraes, Ronaldo Balassiano, José Carlos Pinto,
Sérgio Camargo,  Edison Prates de Lima, Edgar Francisco Oliveira
Jesus, Roberto Schaeffer, José H. Norman, Roberto Bartholo, João
Carlos Machado.

Representantes dos Funcionários Técnicos e Administrativos
João Carlos Pereira, Júlio d’Assunção, Paulo Roberto Menezes,
Marli Rodrigues, Hélcio de Souza, Íris Mara Souza

Representantes dos Alunos 
Kleber Vieira Cardoso, Saulo Vaz de Vasconcellos

Ausências Justificadas: Luiz Fernando L.Legey, 

PAUTA ÚNICA

Alteração do dia da Consulta para Indicação do Diretor e do
Vice-Diretor da COPPE/UFRJ, por solicitação da Comissão Eleitoral.

Essa reunião teve como objetivo esclarecer as razões pelas quais a
Comissão Eleitoral solicitou a alteração do dia da Consulta para a
Indicação do Diretor e do Vice-Diretor da COPPE. 
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Prof. Amaranto – disse que foi realizada uma reunião com a
Comissão Eleitoral, com os representantes dos professores, servidores
técnicos/administrativos e alunos, com os candidatos a Diretor e
Vice-Diretor, com o Diretor da COPPE e com o Presidente do Conselho
Deliberativo, resultando num acordo consensual para que o dia da
Consulta fosse transferido para o dia 26 de outubro, para que houvesse
uma mobilização, conscientização e uma melhor representatividade
junto às urnas.

Alguns membros do CD demonstraram preocupação com relação a
alteração da data da consulta pois  qualquer servidor poderia se
manifestar no sentido de estar sendo  prejudicado no processo e
também de que não há garantias de que a greve termine nessa
semana, para que haja tempo hábil para mobilizar e conscientizar os
funcionários e alunos sobre a importância do processo eleitoral.  

Prof. Ronaldo – disse que o CD deveria considerar duas possibilidades:
acrescentar um dia a mais de consulta e permitir o voto antecipado. 

Prof. Amaranto – esclareceu que houve um pedido para que houvesse
voto por antecipação para docentes, do qual a Comissão Eleitoral
negou. Se isso fosse permitido, deveria ser estendido também a outras
categorias e não apenas a docentes. Lembrou que a Comissão está
com dificuldades de operacionalizar a Consulta por falta de contingente e,
acrescentando um dia a mais, traria maiores dificuldades em alocar
pessoal. Lembrou que o adiamento por um longo período poderia trazer
transtornos nos prazos estabelecidos pela lei.

Prof. Habert – se manifestou como membro fundador do CD e professor.
Disse que não achou correto afixar cartazes informando a mudança de
data da Consulta sem antes ser aprovado pelo CD. Já que houve
mudanças,  devemos avaliar essa nova situação,  já que não
estamos traindo nenhum princípio, que fossem alterados alguns
aspectos: voto por antecipação, colégio eleitoral, dois dias de
votação.  

Sr. Paulo – lembrou que o que se está discutindo é apenas a
alteração de data para a Consulta, pauta em referência, e não novas
regras.
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Sr. Hélcio – manifestou-se no sentido de que o “afago” à categoria
técnico/administrativa foi um estímulo, com o percentual alterado para
30%;  se sentiu reconhecido e acredita que as pessoas irão comparecer
às urnas com maior satisfação. Discutir mudanças de regras está
fora da lógica, pois o CD já discutiu em reuniões anteriores as Normas
para as eleições. Lembrou que não só os docentes estariam se
afastando de suas agendas, muitos funcionários
técnicos/administrativos também se afastariam, pois essa categoria
participa de eventos e/ou cursos fora da Instituição.

Prof. Ney – esclareceu que as regras não foram alteradas.

Prof. Balassiano – lembrou que a questão já foi resolvida pela
Comissão Eleitoral, com o aval dos candidatos.

Prof. Rochinha – disse que a Comissão Eleitoral tem autoridade para
sugerir mudanças e, nesse mérito, a data da Consulta foi adiada. Os
pontos sugeridos tem mérito, mas deve prevalecer o bom senso, não
podemos fazer mudanças profundas nesse momento, pois devemos
refletir que estamos dentro de um cenário muito delicado, complicado, e
com o decorrer dessa greve sentimo-nos desestimulados. Sugeriu que se
mantenham os procedimentos acertados  em reuniões anteriores.

Eugenius – comentou que devemos assumir  todo  risco, ou haverá uma
avaliação na próxima semana, adiando mais uma vez a data da
Consulta.

Prof. Edison –  solicita encaminhamento da questão para votação 

Em votação:

1) Consulta independente ou não do fim da greve

Votos favoráveis - 17 
Votos contrários -  05
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Abstenções - 03

2) Um ou dois dias

Dois dias
Votos favoráveis – 14
Votos contrários – 04
Abstenções – 05

Foram aprovados os dias 25 e 26 de outubro de 2001 para a realização
da Consulta.

Nada mais havendo a tratar, o prof. Ney Roitman deu por encerrada a
sessão às 11:00 hs.

Presidente: Prof. Ney Roitiman
Secretária: Denise Schwartz Cupolillo

Ata aprovada em   ___ / ___ / ____
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